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Il giorno giovedì 24 del mese di Giugno dell’anno 2021 alle ore 

20,30, su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, 

si è riunito in Brescia – in modalità videoconferenza - il Consiglio 

di Quartiere CHIESANUOVA per la trattazione del seguente ordine del 

giorno:  

1. Approvazione del verbale della seduta precedente; 
 

2. Resoconto dell’incontro con l’amministrazione comunale sul tema 
del “Parco delle Cascine”; 

 

3. Discussione della proposta di organizzare, insieme ai cdq della 
zona sud e ad altre associazioni civili e religiose del 

territorio, un evento sul tema del rispetto della donna e contro 

ogni forma di violenza  

 

Presiede la seduta il Presidente: PAOLO COLOSIO 

 

Redige il processo verbale il consigliere: VERONICA LANZONI 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

 

COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

BETTINZOLI  SILVIA  X 

BONERA  DANIELE X  

CAUZZI  CLAUDIA X  

COLOSIO PAOLO X  

LANZONI VERONICA X  

RANJHA PARVIZ AKTAR  X 

TAVELLI RICCARDO X  

 

La consigliere Bettinzoli aveva comunicato preventivamente la sua 

assenza che quindi si ritiene giustificata 

 

verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 

3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti all’ordine del 

giorno: 

 

Punto 1   

Il verbale viene approvato all’unanimità 

 

Punto 2 

Prende la parola il presidente che inizialmente ricorda che nel cdq 

congiunto Chiesanuova-Villaggio Sereno del 26/06/2019 i presenti 

avevano votato all’unanimità i seguenti 4 punti 
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- Parere negativo all'ampliamento della ditta Torchiani Srl nei 

territori agricoli limitrofi alla sede attuale in via 

Cacciamali n.45 in Brescia; 

- Richiedere all'Amministrazione Comunale di creare un Parco 

Locale di Interesse Sovracomunale (PLIS) denominato "Parco 

delle Cascine"; 

- Richiedere all'Amministrazione Comunale di mantenere inalterata 

senza cambi di destinazione d’uso di tutta la zona agricola, 

che inizia nei mappali 351- 352 fino a comprendere l'area di 

interesse storico del "Castello del Labirinto" definita 

nell'attuale PGT come area di rilevante interesse paesistico, 

ambientale ed ecologico (N.T.A. Art 66- b); 

- Richiedere all'Amministrazione Comunale che la suddetta zona 

debba essere salvaguardata da nuovi insediamenti urbani e/o 

industriali, favorendo così lo sviluppo dell'ambiente naturale 

e paesaggistico mediante ripopolamento delle vecchie specie 

arboree. 

Nel corso di successivo incontro il 5/11/2019 svolto c/o gli uffici 

del comune in Via Marconi con gli assessori all’Urbanistica ed 

all’Ambiente, rispettivamente prof.ssa Michela Tiboni e ing. Miriam 

Cominelli, presenti per cdq Chiesanuova il Presidente Colosio e la 

consigliera Bettinzoli, per cdq Villaggio Sereno la Presidente Panni 

ed il consigliere Rizzo e per il Comitato Ambiente Noce Ines Ghio e 

Enzo Zani, si era condiviso che fosse preferibile, ai fini di 

agevolare l’iter, di inserire i terreni in oggetto all’interno di 

un PLIS (Parco Locale di Interesse Sovracomunale) già esistente (PLIS 

delle colline) piuttosto che creare un nuovo PLIS. I cdq coinvolti 

e il Comitato Ambiente Noce promotore dell’iniziativa avevano dato 

parere favorevole. 

Il PLIS “PARCO DELLE COLLINE” è un parco di circa 4.000 ettari di 

cui il 50% circa della superficie è nel territorio del comune di 

Brescia ed il restanto 50% circa insiste nei comuni di Bovezzo, 

Cellatica, Collebeato, Rezzato, Rodengo Saiano. 

Il 25/05/2021 è stato effettuato ulteriore incontro in modalità 

videoconferenza con gli assessori prof.ssa Michela Tiboni e ing. 

Miriam Cominelli, presenti per cdq Chiesanuova il Presidente 
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Colosio, per cdq Villaggio Sereno la Presidente Panni e per il 

Comitato Ambiente Noce Ines Ghio. Gli assessori hanno comunicato che 

esiste ed è confermata la volontà politica di procedere nella 

direzione di tutelare i territori della frazione Noce ed infatti è 

stato formato un gruppo di lavoro intersettoriale composto da quattro 

tecnici provenienti dagli uffici dei due assessorati coinvolti che 

hanno preparato una relazione accurata da presentare in Provincia. 

L’oggetto è l’ampliamento del PLIS delle colline in modo da 

comprendere anche i terreni agricoli a sud della frazione Noce. Tale 

relazione contiene una premessa di carattere storico, una 

descrizione delle valenze naturalistiche, paesaggistiche e storiche, 

al fine di dimostrare l’effettiva esistenza di elementi di valore 

meritevoli di tutela. La relazione dovrà essere portata in giunta e 

si è in attesa che venga calendarizzata dalla segreteria (per tale 

ragione al momento non possiamo averne visione poiché ritengono più 

corretto che prima venga sottoposta alla giunta. A breve Tiboni 

porterà in giunta una variante del PGT dove verrà proposta estensione 

del PLIS con ampliamento della zona Noce al fine di rafforzare la 

creazione di una “cintura” verde intorno alla città In attesa della 

formalizzazione della revisione del PGT verrà avviata interlocuzione 

con la Provincia che è l’organo che deve dare l’approvazione al 

processo. I tempi sono comunque lunghi, indicativamente un anno. 

Terminata l’esposizione del presidente interviene il consigliere 

Bonera il quale dichiara di essere contrario alla proposta di perché 

poi questi parchi non vengono curati. 

Il Presidente precisa che tuttavia la proposta è già stata discussa 

ed approvata in occasione del precedente cdq congiunto e non è in 

votazione. 

A questo punto chiede di intervenire il Prof. Pierluigi Fondra ed 

il presidente autorizza l’intervento. Il Prof. Fondra riferisce di 

intervenire in qualità di appartenente al Comitato per il Parco 

Regionale delle Colline e dell’Agro-Fluviale di Brescia e di essere 

molto interessato all’iniziativa di tutela ambientale nelle aree a 

sud della città. Lo stesso espone al cdq la posizione del predetto 

comitato che intendere richiedere per i PLIS attualmente esistenti 

nel territorio di Brescia e provincia la tutela regionale, così da 
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aver maggiori tutele e soprattutto maggior forza economica, 

necessaria per la preservazione e la tutela di queste istituzioni. 

Infine il prof. Fondra chiede copia della documentazione con cui era 

stata presentata la proposta di tutela dei terreni della fraz. Noce 

ed il presidente si impegna a reperirla e trasmetterla. 

 

Punto 3 

Il Presidente Colosio, prendendo spunto dai recenti tragici 

avvenimenti di cronaca relativi alla scomparsa e probabile uccisione 

di una ragazza di nazionalità pakistana, propone al cdq di 

organizzare un’iniziativa – con modalità tutte da definire - sul 

tema del contrasto alla violenza contro le donne, insieme agli altri 

cdq della zona sud di Brescia, al Centro Culturale Islamico ed 

eventualmente ad altre associazioni del territorio. 

La consigliera Cauzzi esprime parere favorevole e suggerisce di 

coinvolgere anche i Servizi Sociali Territoriali 

La consigliera Lanzoni esprime parere favorevole 

I consiglieri Bonera e Tavelli esprimono parere contrario. In 

particolare il consigliere Bonera precisa che i cdq non possono 

organizzare eventi o manifestazioni. 

La proposta viene approvata con tre voti favorevoli (Cauzzi, Colosio, 

Lanzoni) e due voti contrari (Bonera, Tavelli). 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22:00 del 

24/06/2021 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

 Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 

 

     


